

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah, rahmat dan hidayah-Nya sehingga skripsi yang berjudul “Perbedaan Kemampuan Berfikir Matematis Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Bamboo Dancing* dengan Pembelajaran Langsung Kelas VIII MTs Al-Ulum Medan 2014/2015”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu sudah sewajarnya apabila penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd selaku pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini sejak rencana penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si dan Ibu Dr. Yulita Molliq Rangkuti, S.Si, M.Sc, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan, beserta jajarannya. Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran selama perkuliahan berlangsung. Bapak Drs. Syafari, M.Pd sebagai Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si sebagai Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si sebagai Ketua Prodi Pendidikan Matematika, Bapak dan Ibu Dosen yang telah banyak memberikan ilmunya kepada penulis. Ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA beserta jajarannya dan seluruh staff pegawai UNIMED.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Riadi Lubis selaku Kepala Sekolah, Ibu Juliati, S.Pd dan Ibu Annisa S.Pd yang telah memberi izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di sekolah MTs Al-Ulum Medan. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Hendro Hartono, S.Pd selaku Guru Matematika MTs Al-Ulum Medan.

Teristimewa penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Ayahanda Tercinta Chairil Anwar dan Ibunda Rismalita yang banyak memberikan bantuan moril, materil, dukungan dan motivasi serta doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada kakak tercinta Kenny Sartika adik-adikku Rezza Pahlevi, Helen Sartika, dan Zahwa Zahara Fadhly, Yaya, Riri, Ibu Elisa, tante Evi Kiswari, tante Yenny, Uo

Herry, Bunda Dince Soviana dan semua keluarga besar yang selalu memberikan dukungan dan motivasi.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat terbaik penulis (Aryanti dwi astuti, Betri susi elfina, Hafni rahmanita, Isnaini ulfa, Ikram, Maulana akbar, Aulia rahman, M.Alfiansyah) kawan-kawan seperjuangan (Fatmah, Ika, Linda, Nely, Mora, Shaoqi, Khairul Sakti Lubis, M. Arif Tirtana) serta teman-teman di Keluarga Besar Matematika DIK B 2010. Penulis juga tidak lupa berterima kasih kepada kakak stambuk 2009 (Ria maulina) adik- adik stambuk 2012 khususnya Ekstensi A, Ekstensi B, dan DIK B 2012 yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis, serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Agustus 2014

Penulis,

Lolla Sartika

THE
Character Building
UNIVERSITY